



おはようございます！

「おはようございます。」すみれ組さんの部屋に響き渡ります。

年長組になった事をきっかけに、登所したら部屋に入るとき朝の挨拶をするように決めた様子です。初めの頃は、どの子どもも照れた様子で先生に促されて低い声で「おはようございます。」と言っていました。今は廊下にも聞こえるように「おはようございます。」と言っています。「気持ちいいなあー」ふと声をもらすと、「えっ、なんで気持ちいいの?」「爽やかな朝の挨拶は気持ちいいでしょう?」「みんな言ってるよ。」「そっか、みんな言えるようになったんだねえ。」「ふん、ふん、年長だからね。」年長組になるって、こんなにも大きな気持ちを抱かせてくれるんだ、と改めて感じ入っています。まるで保育所のパパになったような言い回しをしています。「僕たちが頑張るからね。」「まかせといて、僕らがやってあげるから。」etc なんと逞しくなったことでしょう。保育所内外の行事にはまず年長組さんが出向きます。「挨拶をしましょう。」「きちんと返事をしましょう。」「靴の左右は間違っていないですか。」「トイレは済ませてますか?」etc 職員も粗相がないように気を配ります。そうやって第一保育所の代表として参加してきます。先日のどんぐり植樹会も、町主催の「子どもふれあい広場」も楽しそうに、立派に参加できました。保護者の皆さんにも参加頂く機会が多くなるかと思いますが、是非出席なさって子ども達の様子を見ていただきたいと思います。6月24日は保護連主催の「レインボーファミリンピック」が開催されます。むかしやっていた運動会を再現したい、と役員の方々が頑張ってくれています。第一保育所の団結を発揮するときです。今しかない幼児期の頑張りです。皆さんふるってご参加ください。6月0歳児に1名入所があり、75名となりました。阿部亜紀保育士が26日より産休に入りました。代わりに湊 恵理子保育士がひよこ組のお手伝いをしてくれます。

所長 舟田 昌子



★1さいになりました★

22日 こばやし めいさん

★2さいになりました★

8日 くまがい みなとくん

★3さいになりました★

11日 いいおか ゆいりさん

★4さいになりました★

13日 ふじわら はくとくん

27日 さとう たいしくん

★5さいになりました★

9日 ささき なおさん

24日 しのざわ ひなのさん

★6さいになりました★

9日 こばやし そらくん

14日 さとう えまさん

16日 おおくぼ りささん



9日(土) 親子遠足

11日(月) たにぞうコンサート
(年中・年長組)

19日(火) 年長組言語検査

20日(水) 歯科健診

21日(木) 苦情解決委員会

22日(金) 誕生会 園内研修

28日(木) 職員会議

＜7月の行事予定＞

6日(金) 地域ふれあい七夕会

21日(土) 地域ふれあい夏まつり

5月の苦情解決機関の利用はありませんでした。

